société

Du "ping" pour trouver un emploi!

H abitué à accueillir une majorité de pongistes aguerris, l'Espace Rabelais a été investi par un public nouveau hier après-midi. On pouvait en effet y voir, entre autres, des militaires en uniforme taper avec bonne humeur la petite balle orange et retourner à leur stand pour échanger.

La raison? Le club de la 4S TT organisait une journée rencontre entre une vingtaine d'entreprises et des demandeurs d'emploi, avec la particularité de les faire jouer ensemble au tennis de table.

L'initiateur de l'événement, Bruno Simon, figure incontournable du club, avait le sourire en voyant que le public était venu en nombre: « On s'est inspiré de ce que faisaient certains clubs de football comme le Stade Rennais. L'idée de rencontres pour l'emploi autour du sport nous a tout de suite plu. C'est ludique et ça facilite la communication. Vu le monde, on peut dire que le pari est gagné!»



Moment de détente pour recruteurs et demandeurs d'emploi.
(Photo NR, Julien Pruvost)

Pour organiser cette journée, Bruno Simon était épaulé par Nicolas Boutin, un ancien stagiaire à la 4S: « J'étais en mission de service civique au club et cet événement était l'objet de mon projet. Le fait d'avoir démarché les entreprises et piloté les réunions de donné confianjournée est trè moi, le pratiq pour moi l'esp primordial. Il f aient l'impressi d'un groupe. »

les réunions de préparation m'a donné confiance en moi. Cette journée est très parlante pour moi, le pratique le basket et pour moi l'esprit collectif est primordial. Il faut que les gens aient l'impression d'être au sein d'un groupe. » Pour parrainer cet événement qui mêle emploi et sport, la 4S a la personne idéale en faisant appel au Tourangeau Laurent Marais, plusieurs fois champion du monde d'aviron et aujourd'hui dirigeant d'une entreprise de formation. « Le parallèle entre la pratique sportive et l'entreprise est très étroit. Les deux utilisent la notion de projet, très importante, mais aussi celle de la confiance. Avec ça, on trouve de la motivation et de l'enthousiasme. »

Une journée qui aura, en tout cas, bien servi à Jessica, 21 ans, en recherche active: « J'ai échangé avec plein de gens et j'ai même déposé plusieurs fois mon CV. Après ça, mon amie et moi on a joué ensemble au tennis de table. Bon, je suis très nulle, mais on a bien ri! »

Fier et satisfait, Bruno Simon pense déjà à une seconde édition: « On le refera l'an prochain, c'est une certitude. J'ai déjà plusieurs idées pour améliorer le concept. » Le rendezvous est pris.

Julien Griveau